

# Ciudades Imperiales desde Fez a Marrakech

## Itinerario



### Día 1 - Viernes: Ciudad de origen, Fez

Llegada al aeropuerto de Fez asistencia y traslado al hotel. Opcionalmente los clientes podrán realizar una visita de Fez que incluye la entrada a la sinagoga Ibn Danane y degustación de té marroquí en una terraza de la medina. Cena y alojamiento en el hotel.



### Día 2 - Sábado: Fez

Desayuno en el hotel. Por la mañana visita de Fez, la ciudad imperial más antigua en donde veremos el mellah (judería), la medina, el exterior de la mezquita, la medersa Al Boaunania (escuela coránica) y la Universidad el Karaouine. Almuerzo en restaurante típico de la medina. Continuaremos con la visita externa de la mezquita de El Andalous y de la tumba de Moulay Idriss y terminaremos con una bella vista panorámica de la ciudad. Cena y alojamiento en el hotel.



### Día 3 - Domingo: Fez, Volubilis, Meknes, Fez (190 Km)

Desayuno en el hotel. Salida hacia las ruinas romanas de Volubilis, visita del sitio arqueológico y posteriormente continuación hacia Meknes, almuerzo en restaurante y por la tarde visita panorámica, la puerta de Bab Mansour y la Plaza Hedim. Regreso a Fez. Cena y alojamiento en el hotel.



### Día 4 - Lunes: Fez, Rabat, Casablanca (290 Km)

Desayuno en el hotel y salida hacia Rabat, capital del reino. Visita panorámica de la ciudad, exterior del Palais Royal y los jardines, la torres de Hassan y el mausoleo de Mohamed V (exterior). Almuerzo en un restaurante y por la tarde traslado a Casablanca. Cena y alojamiento en el hotel.



### Día 5 - Martes: Casablanca, Marrakech, (250 Km)

Desayuno en el hotel. Esta mañana realizaremos la visita a Casablanca, con la mezquita de Hassan II, la más grande del país y la única en Marruecos que está abierta a los no musulmanes (el interior sólo se puede visitar con guía, entrada NO incluida, pago directo en destino). Almuerzo en restaurante en el paseo marítimo de La Corniche. Por la tarde salida hacia Marrakech. Cena y alojamiento en el hotel.



### Día 6 - Miércoles: Marrakech

Desayuno en el hotel. Mañana dedicada a una visita de la ciudad de Marrakech, los jardines de la Menara, la Medina con el barrio Judío, el Mellah y la Kasbah. Continuación de la visita de la Koutoubia (exterior) la principal Mezquita. Almuerzo en restaurante. Por la tarde visita con entrada a la Medersa Ben Youssef , visita de los zokos y de la plaza Djem El Fna. Cena y alojamiento en el hotel.



### Día 7 - Jueves: Marrakech

Desayuno y almuerzo en el hotel. Día libre a disposición de los Sres. clientes. Este día podrán realizar opcionalmente por la mañana la excursión al Valle de Ourika. Por la tarde también opcionalmente tendrán la posibilidad de realizar la excursión al Desierto de Agafay (a 50 km. de la ciudad se encuentra este desierto que es una meseta rocosa, en una inmensa extensión de piedra que no parece tener fin, con aspecto semilunar, no estaremos entre dunas de arena del Sahara pero es un área fascinante donde puedes admirar y disfrutar de un maravilloso atardecer, cena con espectáculo en un restaurante del campamento de lujo).



### Día 8 - Viernes: Marrakech, ciudad de origen

Desayuno en el hotel y a la hora indicada traslado al aeropuerto de Marrakech. Fin de nuestros servicios.

## ✓ El precio incluye

- Avión ida y vuelta.
- Servicio de transporte según itinerario.
- Estancia de 7 noches en hoteles según categoría elegida.
- 6 almuerzos y 6 cenas según programa.
- Guía acompañante durante el circuito (\*)
- Visitas y entradas según itinerario.
- Seguro de viajes básico.

## ✗ No incluye

- Bebidas en las comidas.
- Todo lo no especificado en el apartado anterior.
- Excusiones opcionales.
- Propinas: Informamos a los clientes de que en Marruecos es una práctica muy común dejar propinas por los servicios. Lo normal, suele ser entre 30 o 35 € por cliente, aunque esta cantidad es orientativa y puede ser aceptada, rechazada o modificada por usted, nuestros colaboradores la esperan y se lo agradecen de antemano. Esta cantidad se entregará el 1º día al guía del grupo, quien se encargará durante su estancia de dar las propinas en su nombre al conductor del autobús, camareros y botones en hoteles y restaurantes.

## ★★ Hoteles/motonaves previstos o similares

### • CATEGORÍA ESTÁNDAR:

FEZ: H. Menzeh Zalagh 4\*, Riad Menzeh Fez 4\*, Royal Mirage 4\*

MARRAKECH: H. Meriem 4\*, H. El Andaouse 4\*, H. Zalagh Kasbah & Spa 4\*

CASABLANCA: H. Oum Palace 4\*, H. Kenzi Basmaa 4\*

### CATEGORÍA SUPERIOR:

FEZ: H Zalagh Park Palace 5\*

MARRAKECH: H. Palm Plaza 5\*, H. Mogador Agdal 5\*.

CASABLANCA: H. Kenzi Tower 5\*, H. Gran Mogador 5\*

## Nota

El orden de las excusiones puede variar sin afectar al contenido. El nombre de los hoteles se indicará unos días antes de la salida de su viaje. Si la llegada de los clientes al hotel es posterior a las 21.00 h. el primer servicio será alojamiento.

(\*) Cuando el número de pasajeros sea inferior a 6, el circuito se realizará sin guía acompañante, sólo con chófer (no habla hispana) y solo tendrán servicio de guía local en español en las visitas en las que se prevean entradas (Marrakech, Fez y Volubilis)

